

Se cumplió un año de la partida del hermano Diego Jiménez a la casa del Padre

Escrito por Fuente / Autor: Jesús Piyayin (hijo de Diego Jiménez) / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 16 de Abril de 2021 16:36

Fue uno de los referentes del pueblo evangélico gitano en España. Su fecundo ministerio trascendió las fronteras evangelizando a los gitanos en 40 países del mundo



El pastor Diego Jiménez, en una imagen de archivo / Foto: Actualidad Evangélica / MGala

Se cumplió un año de la partida del hermano Diego Jiménez a la casa del Padre

Escrito por Fuente / Autor: Jesús Piyayin (hijo de Diego Jiménez) / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 16 de Abril de 2021 16:36

(Redacción, 16/04/2021) El 31 de marzo de 2021 se cumplió un año de la partida a la presencia del Señor del hermano **Diego Jiménez**, uno de los referentes del pueblo evangélico gitano en España, líder histórico de la **Iglesia Evangélica Filadelfia**.

Diego Jiménez nació en Valladolid el 11 de noviembre de 1940, iniciándose en el ministerio cristiano como predicador en 1973.

“Recordamos con orgullo cristiano a un gran siervo del Señor, nuestro hermano Diego Jiménez. Su aportación a la misión gitana Filadelfia ha sido importantísima y se podrían escribir varios libros sobre su persona y su obra en el Señor”, dice su hijo, **Jesús Piyayin**, quien avanza que “está por salir un libro de su biografía en breve”.

Se cumplió un año de la partida del hermano Diego Jiménez a la casa del Padre

Escrito por Fuente / Autor: Jesús Piyayin (hijo de Diego Jiménez) / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 16 de Abril de 2021 16:36



Se cumplió un año de la partida del hermano Diego Jiménez a la casa del Padre

Escrito por Fuente / Autor: Jesús Piyayin (hijo de Diego Jiménez) / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 16 de Abril de 2021 16:36



Foto: Actualidad Evangélica (Miguel Diego Jiménez) / Edición: Actualidad Evangélica